



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le mercredi 6 décembre a eu lieu la Cérémonie de promotion des recrues de première année de Formation de Base (FOBA) et des sapeurs de deuxième année FOBA du SDIS régional du Nord vaudois.

Après 10 exercices réparti tout au long de l'année, dont une soirée de tests pratiques et théoriques, les recrues de l'année 2023, ainsi que leurs camarades sapeurs de deuxième année de formation de base ont validés avec brio leur année de formation. Les sapeurs sont maintenant pleinement incorporés dans leurs sites du Détachement de premier secours (DPS) respectifs et entièrement prêts à intervenir sur toutes les missions qui leur seront dévolues. Les recrues ont été promues au grade de Sapeur et vont rejoindre les rangs du Détachement d'appui (DAP) ou du DPS dès le 1^{er} janvier 2024.

« Voici ton casque du DPS ! » C'est avec cette formule que le Maj instr Eric Stauffer, Commandant du SDIS régional du Nord vaudois, a formellement reconnu chaque sapeur ayant terminé sa deuxième année de formation de base le mercredi 6 décembre à la caserne d'Yverdon-les-Bains. Le formalisme a également été de mise pour les recrues, chacune recevant des mains du Commandant son grade de Sapeur à cette même occasion. L'État-major et les cadres chargés de la formation de base (FOBA) étaient également présents, renforçant ainsi l'importance du moment pour nos recrues et sapeurs de FOBA.

Le Cap Thierry Grünig, Chef formation du SDIS Nord vaudois, relève l'excellente qualité de cette volée de formation. « Nous avons pu observer, tout au long de l'année, une belle motivation et un bel engagement de tous nos sapeurs et recrues de FOBA. », relève-t-il à l'issue de la Cérémonie de promotion. « Les tests pratiques et théoriques, effectués le 15 novembre et réussis par l'ensemble des participants, nous ont donné pleine satisfaction quant à la qualité de la volée 2023 » ajoute-t-il.

Pour tous les cadres chargés de la FOBA, ainsi que pour l'État-major, il est toujours impressionnant de voir l'évolution et la professionnalisation des recrues et sapeurs lors de ces deux années de formation. Une grande quantité de connaissances est engrangée, comprise et mise en pratique par les « élèves », le tout dans un bel esprit de camaraderie et d'entraide. « Nous sommes des miliciens, mais nous devons remplir nos missions avec autant de professionnalisme et d'efficacité que les sapeurs-pompiers professionnels. Au vu de l'année écoulée, nous avons toute confiance dans nos recrues et sapeurs de FOBA pour le faire. » conclut le Maj instr Eric Stauffer.

Tout ceci ne pourrait se réaliser sans l'engagement des recrues et sapeurs de FOBA, mais également sans l'investissement et la passion des cadres chargés de la formation de base. Ceux-ci, issus de différents organes d'intervention du SDIS, ont à cœur de transmettre leurs connaissances et leurs expériences à leurs élèves. Ils ont d'ailleurs été chaleureusement remerciés pour leur importante contribution au futur du SDIS durant la cérémonie !

La formation de base (FOBA) au SDIS régional du Nord vaudois s'articule en trois années, appelées FOBA 1, FOBA 2 et FOBA 3. La première année, commune à toutes les recrues rejoignant le SDIS, vise à fournir une solide base du métier de sapeur-pompier, indépendamment du type de détachement (premier secours ou appui) à laquelle la personne est affectée. La deuxième année de formation est effectuée par les sapeurs affectés au DPS et vise à renforcer certaines des spécificités liées à un telle incorporation (par exemple, le travail du machiniste tonne-pompe). Une troisième et dernière année vise à consolider ces acquis et assurer la parfaite réalisation des missions du DPS.

Légendes photos jointes

1. Préparation des casques avant la cérémonie
2. Remise de son casque à l'Appointé Michaël Bassin à l'issue de sa FOBA 2
3. Salut de la Recrue Jim Rathe au Commandant avant de recevoir son grade de Sapeur
4. Célébration de fin de cérémonie

Contacts

Maj instr Éric Stauffer

Commandant
SDIS régional du Nord vaudois
M +41 79 638 63 19
eric.stauffer@sdisnv.ch

Cap Thierry Grünig

Chef formation
SDIS régional du Nord vaudois
M +41 78 709 06 24
thierry.grunig@sdisnv.ch